



▲佐々木飯槌小校長から卒業証書を受け取る卒業生（写真は橋本廉君・比曾）

小・中学校で卒業証書授与式

飯桶小では新校舎から見送り



▲新校舎を通って見送られる卒業生

たばかりの新校舎を通しての見送りとなり、卒業生たちは先生や下級生に見送られながら、未だ来へと巣立つていきました。

各小学校及び飯館の平成15年度卒業式はそれぞれ3に行われ、中学306人と、小学6人が思い出の学びにしました。

うち、この春に新完成した飯桶小での体育館で式が行われ、保護者や来賓らが見守る中、佐々木茂美校長から33人の卒業生一人ひとりに卒業証書が手渡されました。

校長式辞で佐々木校長は「卒業生のみなさんには新しい校舎をつくるために大きな力を貸してもらいました。これからも自分を信じ、真心を大切にして頑張つてください」と励ました。の言葉を述べました。

また、「門出の言葉」では、壇上から卒業生一人ひとりが今までの学校生活の思い出を振り返りながら、お世話になつた先生や下級生らにお礼とお別れを告げました。

みんなのひろば

ここはみんなさんが主役の
ひろばです。
身近な話題をどんどんお
寄せください

■ 役場企画室 TEL42-1613



▲親子キッズダンス教室のようす

親子いっしょに楽しく運動

村公民館主催の親子キッズダンス教室は3月4日から25日まで4回開催され、福島市の「CANダンススタジオ」佐藤香先生の指導で、10組の親子が楽しく身体を動かしました。

子供の基礎体力とリズム感の向上を目指して行われたこの教室では、マット上で座って行う簡単な運動や、ボール遊びなどが行われ、参加した親子は音楽に合わせて身体を動かし、親子のふれあいを深めていました。